
Placa grfica Palit GeForce GTX 1070 GameRock
Uma boa placa de vdeo pelo dinheiroPuxa tudo mesmo em 2021

timo modeloEsta j  minha terceira placa de vdeo da srie gtx 1070, e acabou sendo a melhor . Esta 
a verso GameRock Plus, Plus vem com overclock de fbrica. A placa de vdeo no tem um rangido
muito pronunciado dos aceleradores, ventoinhas muito silenciosas, e em The Witcher 3 em plena
carga  de apenas 64 graus. Na primeira descompactao, fiquei impressionado com o tamanho, 
enorme e ocupa 2,5 slots. Eu gostei que a luz de fundo depende da temperatura. No gostei do
design por causa da cor azul, JS fica bem melhor. Mas por esse preo - a placa de vdeo  perfeita.
Recomendo comprar.modelo  Quem fede e queima ??? Palit teve um desempenho muito bom com
a 10 srie NVIDIA, embora em geral tenha lanado um tipo principal de resfriamento para todas as
suas no referncias, tanto 1070 quanto 1080 (bem, exceto para duals, eles tm resfriamento pior).
para esta empresa, mas eles me fizeram feliz. No faz sentido pagar demais pelo overclock de
fbrica, faa voc mesmo overclock facilmente. Em geral, recomendo pegar um carto de teste.

um excelente modeloQuando peguei este animal, mudei imediatamente para Palit JetStream 1070
e, como percebi mais tarde, no foi em vo) o fato de que quaisquer verses de BIOS com overclock
levam a uma operao instvel se a placa for fixada em termos de consumo inferior a 100W, apenas a
verso original da BIOS instalada no JetStream permite para reduzir significativamente o Limite de
Potncia e ao mesmo tempo no perder a estabilidade.

modelo normal  Encomendei um carto pela Internet. Retirado na loja. Durante os testes,
descobriu-se que a placa emite muito rudo sob carga, presumivelmente das bobinas do subsistema
de energia. Voltei na loja e pedi outro. Como resultado, o segundo carto era barulhento, mas um
pouco mais silencioso. Ambos eram do mesmo lote, feito em 30 de maio de 2016. Com isso, ele
pegou o dinheiro de volta. Estou muito decepcionado com os produtos da Palit.

excelente modeloPeguei por 31k, agora vejo que o preo baixou para 29k, ento aconselho a levar.
tem 2 Bios, caso voc esteja experimentando com a primeira, pode ligar a segunda. Thunder master,
o software de overclock parece nojento, mas no  mais uma adio necessria. em termos de relao
preo-qualidade, esta placa  uma excelente escolha

um excelente modeloTodas as guloseimas da Pascal... Na verdade, 1950 MHz no chip - no h
vontade de entrar em a seo de overclock, tudo funciona no seu limite). Software e firmware para ele
no site - atualizao rpida e fcil.

bom modeloComprado por 30.400. Quando anlogos de 33 mil rublos vo. Puxa todos os jogos. A
frequncia central nos jogos sobe para 1950. Os nicos coolers esto na faixa de 49-53 graus, eles
ligam e desligam e um clique  ouvido em completo silncio. Provavelmente me deparei com um com
um pequeno defeito.



excelente modeloNo tinha dvidas sobre a empresa, antes da gtx 1070, a GT9600 da mesma
empresa ser comprada uma vez, tudo estava no level.

modelo terrvelComprei por 32 tr. quando 1070 apareceu pela primeira vez (havia apenas referncias
de outros fabricantes, alm disso, custam mais). Em termos de desempenho, tudo est bem, como
em todos os 1070s, os coolers no giram em marcha lenta, funcionam absolutamente
silenciosamente sob carga, o conjunto de bobinas no  audvel. Havia um certo preconceito em relao
ao fabricante, mas eu decidi tentar, vamos ver como corre, se alguma coisa eu vou adicionar um
comentrio. No momento, pode ser recomendado para compra, mas como o MSI agora  apenas 300
rublos mais caro, ainda pode valer a pena. Completo a reviso: aps 2 meses de operao (sem
overclock ou algo assim ), a imagem na tela (tela preta aps a inicializao do sistema, os ventiladores
da placa esto funcionando), entreguei ao centro de servio e estou aguardando os resultados do
diagnstico h 2 semanas, o que posso dizer, o os temores sobre a empresa eram justificados. No
descarto que seja um casamento de solteiro e no tive sorte, mas levando em considerao o preo de
outros cartes de marcas mais famosas (um pouco mais caros), aconselho a pensar antes de
comprar.

excelente modeloComprei em julho por 32 rublos. Produtividade ao nvel. mas surpreende -
SILNCIO sob carga em caixa fechada sem ventilao. No fez overclock. Satisfeito com um boost de
fbrica de at 1746 MHz

timo modelocomprei essa placa de vdeo no dia 30 de junho por 35 mil. Tambm me arrependi um
pouco que no fosse MSI, mas no havia outra em Rssia, exceto talvez referncias - e essas so mais
caras. Comeou a testar imediatamente. E quero dizer que fiquei muito satisfeito com os resultados.
Eu estava preocupado com o resfriamento, mas tudo aqui  de primeira qualidade. No FurMark, em
plena carga e frequncia acima de 2 GHz, a prpria placa de vdeo mantm a temperatura no superior a
70 graus, enquanto a velocidade da ventoinha no passa de 50% - apenas o nvel em que no so
ouvidas (comeam a fazer rudo de 60 por cento, mas eu tenho um caso fechado, localizado embaixo
da mesa, talvez algum oua 50%). Ao mesmo tempo, se voc desparafusar a ventoinha em 100%, ela
far muito barulho, mas a temperatura certamente cair abaixo de 60 graus e voc poder mant-la
nesse nvel em 70%. Iluminao  uma coisa legal mas no o mais necessrio. Eu, novamente, tenho
uma parede esquerda sem janela, ento a placa de vdeo  difcil de ver. Mas fiquei satisfeito com uma
funo interessante - a luz de fundo muda dependendo da temperatura.  uma pena que voc no possa
definir seus prprios valores, mas nos padres padro  verde sem carga e azul com carga. Alm disso,
as ventoinhas param completamente em baixas temperaturas - por exemplo, agora, quando a placa
de vdeo est em repouso, a temperatura  de apenas 36 graus, com refrigerao passiva.O que me
surpreendeu foi algum tipo de aumento INFERNO. Ao carregar, o prprio ncleo acelera para 1924 (!)
MHz. Para ultrapassar a marca de 2000, basta aumentar a frequncia em 100 MHz e tudo funciona
bem. Talvez esta seja uma instncia nica, j que o aumento declarado  quase 200 MHz menor. A
placa de vdeo aguenta facilmente uma frequncia de 2062 MHz, ento no apertei a ltima. Na
realidade, Eu geralmente baixei a frequncia no Afterburner - no  necessrio agora. RESUMO:
excelente placa de vdeo. Grande potencial de overclock, bom resfriamento, timo desempenho,
como bnus - a luz de fundo. Estou completamente satisfeito com a compra, agora no me arrependo



absolutamente de no ter comprado a MSI - eles mesmos puderam ler os resultados que esta
instncia da Palit produz. Eu recomendo a todos!


